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-------------------------------------------------ATA  Nº 16-------------------------------------------------

----- Aos vinte  dias do mês de agosto  de dois mil e catorze, pelas 11H00, reuniu na sua 

sede em Caldas da Rainha, o Secretariado Executivo Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

----- A reunião foi secretariada por Maria de Jesus Manique, Assistente Técnica da 

OesteCIM.----------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Primeiro Secretário Executivo, Dr. André Luís Valadão Rocha de Macedo, deu 

início à reunião, com a seguinte ordem de trabalhos:--------------------------------------------- 

-----Ponto 1 – Auto de Abate nº 1/2014-----------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica do serviços nº 14/147, datada de 11.08.2014, cujo 

teor se transcreve na integra:-------------------------------------------------------------------------

- “No decurso dos trabalhos no âmbito do Património verificou-se que, após conferência 

física dos bens móveis pertencentes à OesteCim, os bens abaixo mencionados encontram-

se obsoletos/danificados.-----------------------------------------------------------------------------

De acordo com os registos existentes, os mesmos encontram-se a esta data totalmente 

amortizados, pelo que se propõe que, nos termos do nº 3 do art.º 21º do Regulamento de 

Inventário e Cadastro do Património da Comunidade Intermunicipal do Oeste, os 

mesmos sejam considerados como inexistentes.”-------------------------------------------------

-----O Secretariado Executivo Intermunicipal deliberou autorizar conforme informação  

dos serviços.--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dado não haver mais assuntos a tratar, deu-se por encerrada a reunião pelas onze 

horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo 

Primeiro-Secretário do Secretariado Executivo Intermunicipal e por mim, Maria de Jesus 

Manique, que a lavrei.--------------------------------------------------------------------------------- 


